

Valeurs actuelles

« Il n'est de richesses que d'hommes. » Jean Bodin

Claque
Jeudi

NUMÉRO 3769
DU 19 AU 25
FÉVRIER 2009

3,20 €

DOM : 4,60 €
BELGIUM : 3,50 €
MARBOC : 43 BH
TUNISIE : 2,4 DT
ZONE CTA : 2,400 BFA
CANADA : 4,15 DC
MAYOTTE : 5,20 €

TROIS QUESTIONS À...

Claude Reichman

Président du Mouvement pour la liberté
de la protection sociale (MLPS)

Sur votre site, vous signez un article intitulé "Halte au racisme : les Guadeloupéens ont les mêmes droits que les cheminots". C'est de la provocation ?

Non. C'est le constat de la folie du système français. Les cheminots ont droit à une prime de 207 euros de participation aux bénéfices de la SNCF, alors que celle-ci ne fait aucun bénéfice. Celui qu'elle affiche n'est obtenu qu'en ajoutant à son chiffre

d'affaires les 13 milliards d'euros de subvention qu'elle reçoit de l'État!

Quel rapport avec les Guadeloupéens ?

Ils revendiquent 200 euros d'augmentation mensuelle des bas salaires et l'État leur répond que cela



COLL. PARTICULIERE

ne le concerne pas et qu'ils n'ont qu'à se débrouiller avec les employeurs. Mais l'État employeur, lui, augmente les salaires de l'entreprise publique qu'est la SNCF avec l'argent des contribuables! Il faut que tout le monde soit logé à la même enseigne. L'État n'a pas à payer les augmentations des salaires privés en Guadeloupe ni celles d'une SNCF déficitaire.

Au-delà de ce problème de principe, quelle solution pour la Guadeloupe ?

L'application des lois supprimant le monopole de la Sécurité sociale. Cela apportera immédiatement 200 euros de plus par mois à ceux qui gagnent le smic et 300 euros à ceux qui ont 1,6 fois le smic. Ira-t-on jusqu'à faire couler le sang aux Antilles pour préserver le monopole d'une Sécurité sociale à l'agonie ?

www.claudereichman.com